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会　長  ／ 上　田　秀　樹
幹　事  ／ 栗 本 清 秀

●２０23～２０24年度 三次中央ＲＣスローガン

平和を実感し、

ロータリーをもっと楽しもう

■開会挨拶……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

2023-2024 

４年ぶりの家族会、楽しみました

●２０23～24年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  ガバナー補佐事前訪問
■次回例会日時  2023年9月11日（月）　 12：30～
■次回プログラム  青少年奉仕情報委員会
 　　ゲスト講演
 　　　広島ドナーバンク関連の方　
̶
■第1396回例会記録
●日時………………………2023年8月28日（月） 12：30～　
●点鐘…………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱…………………………………………………………全員
●ソング「我らの生業」……………………………………………………全員
●ビジター紹介
　　吉舎RC　　星田昌吾会員（小児科医） 

　皆さんこんにちは。ビジ
ターの吉舎ロータリークラ
ブの星田様、ようこそおい
でくださいました。ごゆっ
くりお過ごしください。
　先週の夏の家族会は4年
ぶりに開催できました。

会員と家族、そして交換留学生のテキサス州ヒー
ス市出身の17歳ザーリ・ハインズさん、合わせて
83名の方に参加していただきました。
　大変賑やかで親睦が深まったのではないでしょ
うか。和田会員、阿部会員、親睦委員会、広島三
次ワイナリースタッフの皆さん、大変お世話にな
りました。ありがとうございました。
　さて、夏の甲子園も長髪でエンジョイベース
ボールの慶応高校が107年ぶりに優勝して色々話
題になりましたが、対戦相手で一番苦戦したのが
やはり広陵高校でした。U18のメンバーにキャプ

テンの小林くんが選ばれました。
　高校野球が終わり寂しくなるなと思っていた
ら、ブタペストの世界陸上、バスケットのW杯で
ヨーロッパ勢に初勝利、続いてW杯ラグビーと
スポーツ好きの私にとって楽しい日々が送れそう
です。カープもあります。
　本日のプログラムはロータリー情報委員会担
当です。よろしくお願いいたします。

▲上田会長から、甲子園のお土産
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ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　28,000円

野村君 55回目の誕生日。１年を大切にしていきます（大口）
谷　君 誕生日。この１年もよろしくお願いします。（大口）
重信君 妻の誕生日にお花をありがとうございます。
 また、家族会では会長賞ありがとうございま
 した。（大口）
小根森君 主人の誕生日に素敵な花束をいただき、あり
 がとうございました。（大口）
酒井君 夏の家族会、ご協力ありがとうございました。（大口）
上田君 ロータリー情報委員長、安藤会員、本日はよ
 ろしくお願いいたします。
安藤君 ロータリー情報委員会の担当例会です。
 お世話になります。
圓道君 ロータリー情報委員会の発表をいたします。
 よろしくお願いします。
平田君 光陰矢の如し。８月も去る。
沖　君
和田君
石田君
池田君 色 な々イベントが無事に終わったことに感謝と
 会報に市長と一緒に掲載されました。

■幹事報告……………………………………………栗本幹事
●庄原ロータリークラブの活動計画書と、会報を
　回覧しています。
●ロータリーハンドブックの申し込みを受け付けてい
　ます。ご希望の方は事務局までお申し出ください。
●次週、第3回理事役員会を開きます。
●ロータリー情報委員会安藤委員長が本日の資料
　を配布しています。

■出席報告…………………………………………山縣委員長
●第1394回 8月7日

●第1396回  本日の出席は35名中30名です。

■親睦委員会……………………………………酒井委員長
　先日の夏の家族会では、親睦委員会の皆様、お
手伝いくださった方、また、理事役員の皆様にはご
厚志をいただきありがとうございました。広島三次ワイ
ナリーのスタッフの皆様お世話になりました。ありがと
うございました。

■SAA…………………………………………………池田SAA
●会員誕生日…谷君、野村君

●ビジターニコニコBOXご出宝…星田様
●会員ニコニコBOXご出宝

君田温泉を楽しもう！
９月末で一旦閉館されてしまいます

夏の家族会お疲れ様でした。

安藤会員より



■点鐘………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

　では、3人目の登場です。　私のお勧め記事は裏面からの縦組みページの20ページ、
友愛の広場フレンドシッププラザの20ページを　お開き下さい。
　「奉仕の理念」と「喫煙習慣」　新居浜RC　井石安比古会員が投稿されていました。　
　　奉仕の理念とは、「最もよく奉仕する者、最も多く報われる」という　こと、
　　奉仕哲学とされる「超我の理想」　を　実践する理論。

　「ロータリーの目的」の第3項
「ロータリアン一人一人が、個人として、また事業及び社会生活において、日々 、奉仕の理念を実践すること」とあります。　
　タバコ問題に対して
　この理念にのっとると、ロータリアンが取るべき対応は、タバコフリーの生活を、送り、事業生活および社会生活でも
すべての人が受動喫煙を受けないように配慮、行動し、人 に々禁煙を勧める、ということになります。

　タバコフリーの生活とは　タバコの煙はもちろん加熱式タバコ、電子タバコなどによる煙やエアゾールをなくすために
　タバコ商品をすべてなくす生活。
　喫煙習慣は、自己の嗜好を満たす行為でありながら、結果として自己に対して被害（疾患）をもたらす「能動喫煙」と、
「受動喫煙被害」を他者に与える、という2面性を持っています。

　　　日本人では20歳より前に喫煙を始めると、男性は8年、女性は10年短命に。
　　平均寿命は男性　81.5歳　女性　87.5歳です。これが、73.5　77.5になる。　　2012年。
　　全原因で見ると、
　　受動喫煙が原因で年間の死亡者数は1万5千人。　2014年のデーターです、現在では　もっといると思います。
　　交通事故の死亡者数は、2022年(去年　2610人。)　歩行中の死者が955人
　　　1万5千人　÷　2610人　＝　約　5.7　交通事故死より約6倍が受動喫煙死

　　中の段　最後から4行目
　よって受動喫煙は家庭・公共の場などすべての場所で防止されなければなりません。　　共通認識は、
　「喫煙習慣はニコチン依存症という病気であり、肉体的にも精神的にも有害であり、社会にも大きな損失をもたらす」
　　
　　井石先生のもっとも言いたい点は、ここでしょうか！

　　社会に大きな損失をもたらす喫煙習慣に対して　事業及び社会生活において　タバコフリーの生活を送り、
　　受動喫煙を受けないように配慮、行動し、禁煙をすすめる。

　　下段2行目　従って、ロータリアンにとっての喫煙習慣対策とは、
例会・会合での全面禁煙、会員全員の禁煙、会員企業の敷地内全面禁煙、
そして全社会的な受動喫煙防止の行動を図ることです。
　
　　大変　力強いご意見です。　
　　　三次中央ロータリークラブは、設立当初から　例会を禁煙にしていると聞いて、私は入会しました。
　　また9年前になりますが、市役所の新庁舎が使用されるときには敷地内禁煙化の署名活動にご協力をいただき、
　　大変お世話になりました。
　　広島県内で最初に敷地内完全禁煙化された市役所になりました。大いに　自慢出来ます。

ロータリーの友8月号を、熟読しましょう ロータリー情報委員長　安藤　仁

我クラブが設立当初から禁煙例会だったとは知りませんでした。「意識たかー！」と思い、どなたの発想からそうなったのか。
チャーターメンバーの佐 木々・沖両会員にお伺いしましたら、「灰皿洗うんがめんどーなけーよーのー」とのご回答。
なるほどそうでしたか！将来の禁煙活動を先取りした素晴らしい発想と思いました！？
（注）創立当時は三次商工会議所で例会をしていました。しかも今の建物ではなく古い木造の時代でした。お茶、食事の
手配片付け、全て会員がやっていました。そして湯呑は洗って収めなければなりません。
もし…灰皿を使えば…そりぁあ、禁煙がサイコーの一手ですよね。　　　　　　　　　　　　　会員；和田ひとみ

＊二重括弧は安藤会員の意見を述べた部分です



■プログラム《ロータリーの友８月号を読む》……………………………………………………………ロータリー情報委員会

　皆さん、こんにちは。本日は、ロータリー情報委員
会の担当例会で、ロータリー友８月号の中で私がお
勧めする記事を紹介いたします。
　私が選んだものは、縦書きの４ページ「語り合い
次につなげる」です。私の本業である税理士は、多く
の経営者と話をする機会があります。また、ここにおら
れる方のほとんどは経営者です。皆さん経営者として
の経験年数は様 で々すが、経営について、改めて考
えていただけたらと思い、この記事を選びました。

　文章が長いので、気になるところをピックアップして
お話しいたします。
　
　『企業として存続するため、私がいつも大切に思っ
ているのは、「理念」です。･･･（中略）理念を貫き通
すには「志」と「収益」が大切です。志がとても高く
て素晴らしくても、収益的にはどうか、となると、残念
ながら継続は怪しい。ということが多いものです。その
逆も多 。々二つのバランスを図ることが大切になりま
す。』
　自分が経営者として、どうしたいのか。昔の気持ち
を忘れていないか。毎期、赤字ではどんなに理想が
高くても続かないと私もよく言っています。

　『正しく復興していくためには、本業で収益を上げる』
　一番の得意ジャンルである本業でうまくいかなけれ
ば、副業でうまくいくわけありません。まずは、真剣に
本業と向き合って欲しいです。

　『経営者なら、何とかして、こんな皆を幸せにしたい
と思います。これはもう、この職員を幸せにするのが私
の使命だ』
　自分の利益ばかりに走る経営者よりも職員を大切
に思う経営者の方が、長く会社を続けることができる
のではないでしょうか。

　『どんな時でも、どんなことも、考え方次第でビジネ
スチャンスになります。･･･（中略）課題はチャンスです。
経営者が諦めてしまったら、職員も諦めてしまいます
から。トップは最後まで諦めない。』
　皆様、それぞれ状況は異なります。考え方も様々
ですが、自社に置き換えてみてはいかがでしょうか。

　友誌の大きさは、A4版ですが2001年6月まではＢ5版でした。7月から変形Ａ4版になり、カラー写真が
映えるように白い用紙になりました。
　さらに2016年７月号からＡ４版で、事務所内でコンピューター編集が自由に出来る様になり、
　大きな写真掲載や見出しの工夫が出来ているそうです。
　圓道会員、松本会員の順でお勧めの記事をご紹介いただきます。熟読のポイントをお教えください。　
では　お願いします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　安藤仁ロータリー情報委員長

　ロータリーの友誌はなかなか読まれてないのでは
無いかと思います。
表紙を見るだけの会員も多いのではないでしょうか。
でも、この友誌は読んだら、為になる。また、ロータ
リーのこともよく理解できると思います。
　きょうはこの友誌の中でも、特に硬いと思われてい
る、RI会長のメッセージを読んでみたいと思います。
5ページの「思いやりの心で行動しよう」です。
　（以下、友誌５ページを音読）

RI会長メッセージ

松本　章治

語り合い
次につなげる

圓道　健二

↗

↗


